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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1 8 6 7 

1a TORNATA DEL 23 LUGLIO 4868 

PRESIDENZA DEL VICE-PRESIDENTE CONTE CAVALLI 

SOMMARIO. Atti diversi. — È preso in considerazione lo schema di legge del deputato Bove per la proroga 
del termine stabilito dall'articolo 3 della legge per la liquidazione dell'asse ecclesiastico. = Seguito della 
discussione dello schema di legge perla costruzione obbligatoria delle strade comunali — Articolo proposto dal 
deputato Gadolini — Dichiarazione del deputato Brunetti — I deputati Cadolini e Sella, relatore, oppongono 
la questione pregiudiziale all'emendamento proposto dai deputati Accolla, Avitabile ed altri all'articolo 9, 
relativo ai sussidi, ribattuta dai deputati Fiutino Agostino, Lovito e Cortese, e rigettata — I deputati Ac-
colla e La Porta sostengono Vemendamento per il minimum di sussidio di tre milioni — Dichiarazione del 
ministro per l'interno, e opposisizioni del relatore Sella — Approvazione dell'emendamento e dell'articolo 9. 

La seduta è aperta alle ore 10 antimeridiane. 

BERTEA, segretario, dà lettura del processo verbale 
della seduta straordinaria del 21 corrente, il quale è 
approvato* ' 

VALl'SiSI, segretario, espone il sunto delle seguenti 
petizioni: 

12.308. Le Giunte comunali e parecchi abitanti di 
Salvia, Castelluccio superiore ed inferiore, Buccino 
fanno istanza perchè venga attuato il tronco di fer-
rovia Eboli-Contursi-Potenza. 

12.309. Le congregazioni di carità di Alessandria, 
Lanzo-Torinese e di Reggio-Calabria, ricorrono per ot-
tenere esonerate le opere pie dalle tasse di succes-
sione e di ricchezza mobile. 

12.310. Il presidente dell'assemblea dei maestri ele-
mentari della provincia di Cuneo e 41 insegnanti dei 
mandamenti di Cossato e Masserano rassegnano al 
Parlamento alcuna proposte per il miglioramento della 
loro condizione, chiedono ^'attuazione della legge Ca-
sati nella parte concernente il Monte delle pensioni. 

12.311. Otto cittadini di Maddaloni, già impiegati 
della ferrovia da Napoli alle frontiere pontificie, e li-
cenziati dalla società delle ferrovie romane, ricorrono 
nuovamente alla Camera per essere ricollocati in im-
piego. 

ATTI DIVERSI. 

(Il deputato Cavalletto presta giuramento.) 
PRESIDENTI. Il deputato Farini domanda un congedo 

di dieci giorni. 

Il deputato Como chiede un congedo di giorni do-
dici per urgenti affari di famiglia. 

(Questi congedi sono accordati.) 
SELLA. Domando la parola sul sunto delle petizioni. 
PRESIDENTE. Ha facoltà di parlare. 
SELLA. Colla petizione 12,310 i maestri elementari 

della provincia di Cuneo, e 41 insegnanti dei manda-
menti di Cossato e di Masserano, chiedono che sia 
messa in atto la legge Casati nella parte concernente 
il Monte delle pensioni. Io prego la Camera a decre-
tare che venga trasmessa alla Sotto Commissione del 
bilancio dell'istruzione pubblica, riferendosi ad un ar-
gomento per cui già vennero presentate altre peti-
zioni, le quali vennero pure inviate a quella Sotto -
Commissione. 

PRESIDENTE. Se non vi sono opposizioni, si riterrà 
ammessa la domanda fatta dal deputato Sella. 

(È ammessa.) 
LOVITO. Colla petizione 12,3.08 il comune diPisticci, 

la Giunta comunale ed i cittadini di Castelluccio In-
feriore, la Giunta comunale ed i cittadini di Castel-
luccio Superiore e la Giunta municipale di Salvia, 
tutti comuni in Basilicata, nonché il comune di Bu-
cino, provincia di Salerno, chiedono che nella rete 
delle ferrovie ealabro-sicule, di cui ora si sta studiando 
una nuova convenzione, sia compreso il tronco indi-
cato in questa petizione, cioè Eboli-Contursi-Po-
tenza e foce del Basento. 

Prego quindi la Presidenza di mandare questa pe-
tizione alla Commissione incaricata di riferire su que-
sto progetto di legge. 

PRESIDENTE. Questa trasmissione è di diritto. Sarà 
mandata a quella Commissione. 


